

Ich war verlor'n und wusst' es nicht

Ich war verlor'n und wusst' es nicht,
denn ich lebte nur vor mich hin.
Woher kommen wir, wohin geht der Mensch?
Fragte nicht groß nach dem Sinn.

Aber Gott schützte mich von Anfang an,
und Er wird immer bei mir sein.
Als die rechte Zeit gekommen war,
trat Er in mein Leben ein.

Er nahm mich an, so wie ich bin,
damals dacht' ich nur an mich,
verwandelte mich wunderbar
durch Seiner Gnade Licht.

Jetzt möcht' ich singen Tag für Tag,
weil ich mich so sehr freu',
wenn ich an meinen Retter denk'
mit Seiner Lieb' und Treu!

Die Engel Gottes freuen sich,
wenn wir anbetend steh'n
vor Jesus Christus, unserm Herrn,
zu Ihm um Gnade fleh'n.

Wenn wir danken, bitten, hör'n auf Ihn,
Ihm uns nähern Stück für Stück,
greifen sie gern mal in das Leben ein
und schützen unser Glück.

Ich war verlor'n und wusst' es nicht,
und euch geht es wie mir!
Kehrt um, erkennt, wer Jesus ist
und danket Ihm dafür!

Melodie: Amazing Grace von John Newton (1725 – 1807)

Himmelstreunde.de